

Behindertenbeirat  
der Landeshauptstadt Schwerin

Schwerin, den 21.03.2011

### **Stellungnahme**

zum Antrag „Blindengerechte Ausstattung von Lichtsignalanlagen“

Die Ausstattung von Lichtsignalanlagen insgesamt mit Signalgebern ist ein ganz wesentlicher Schritt, zur Barrierefreiheit in unserer Stadt beizutragen. Sehbehinderte und blinde Menschen sind auf solche Hilfen angewiesen, um gleichberechtigt und ohne fremde Hilfe am gesellschaftlichen Leben teilnehmen zu können. Aber auch älteren Menschen dienen solche Anlagen und können ihnen eine wesentliche Hilfe sein.

Der Behindertenbeirat unterstützt alle in diese Richtung laufenden Maßnahmen.

Ein ganz besonderer Faktor ist natürlich die einheitliche Installierung entsprechender Systeme. Wir sind von dem eingereichten Antrag sehr angetan.



Manfred Rehmer  
Vorsitzender